

1学期終了！ 夏休み！

でも、新型コロナに負けることなく、今年度の学校生活を送ることになりました。

僕たち3年生は、義務教育最後の年であり、最上級生であります。

最上級生として、まずは、下級生の模範となるような存在でなくてはなりません。だからこそ、日頃の生活態度をしっかりと整え、最上級生としての自覚を持ち、学校をひとつづつ歩いていきたいです。そして、

僕たちは3年生は受験生であります。去年よりは、授業をしつかり受けることができるようになり、受験への意識は少しずつ出てきていると 思います。先日には、三和中の先輩方をまねいて、進路説明会を持ちました。僕は、行きたい高校があるので、それに向けての多くの情報を聞いて、もつと勉強しなくてはいけないと感じました。

二つ目は、明るく元気な所です。雨の日であっても休憩時間は楽しく過ごすことができます。怒られて落ち込んでいても次の日は反省をしてすぐ元気になれます。

三つ目に、助け合うことです。当番や係の仕事で休んでいる人がいてもすぐに「自分がやります」と自分から嫌な顔もせずに進んで引き受ける所です。

二学期では、時と場所を考え
て授業中は発言し、今まで以上
に私語はしないことに気をつけ
たいです。また先生方や目上の
人、先輩にはきちんと敬語を使
つていきたいです。

一二学期では一学期でも努力し
た事を怠けずにもっと頑張つて
いきたいです。今度は漢検など
の検定試験にもチャレンジし、
一学期できなかつたことができ
るよう頑張りたいです

夏休み！

一学期の振り返り

(各学年代表)

今年の1学期は、例年とは違つて、新型コロナウイルス感

学期を終えて
三年一組 安里遥希

学校だより

和

第 8 号
三和中学校
發行 輿良 唐仁



しつかりと取り組み、日頃の学校生活も変えて、受験にかかるようにしていきたいです。

改めたい点も三つあります。
一つ目は授業態度です。ぼくこ
ークラスは居眠りをする生徒が多

一学期を終えて
一年二組
大山舜右

数います。ぼくも授業中に居眠りをしたことがあり、その都度先生方から注意を受け授業が中止したございました。夜遅

一学期頑張ったことは、授業を真面目に受けることができた事です。授業中にしつかり先生方の話を聞いて集中することが

最後の大会なので、優勝して最後は楽しく野球を終わりたいです。最後に、コロナに負けず、3月には「全員合格」になるようみんなで頑張っていきたいです。

今まで起きているのが原因だと
思うので、生活習慣を見直して
居眠りをなくしたいです。

二つ目は、目上の人への言葉遣
いです。ぼくは言葉遣いの悪さ
で注意を受けたことがあるので

できました。また黒板に書いてあることだけでなく、先生が言ったことで重要だと思ったことは意識してノートにまとめて記入できるようにしたことです。

反省するべき事は、時と場所

一学期を終えて二年生の良い点と改めたい点を発表したいと思います。

一分前黙想を守れず、席についてない時もあるので二学期からはけじめをつけていきたいです。二学期は、けじめをつけて授業に取り組み頑張っていきたいです。

授業中にうつかり大きな声で話をしまったり、先生に間違つて友達のように話ををしてしまつたからです。

一学期を終えて二年生の良い点と改めたい点を発表したいと思 います。

一分前黙想を守れず、席についてない時もあるので二学期からけじめをつけていきたいです。二学期は、けじめをつけて授業に取り組み頑張っていきたいです。

業中にうつかり大きな声で話をしまったり、先生に間違つて友達のように話をしてしまつたからです。

二学期では、時と場所を考え授業中は発言し、今まで以上